



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social  
Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

Comunicado Núm. 200/2022

## SE MANTIENE TOLUCA A LA BAJA EN DELITOS DE ALTO IMPACTO

- *Acuerdan homologar que los homicidios dolosos se midan por cada 100 mil habitantes*

**Toluca, Estado de México, 27 de abril de 2022.-** Toluca logra mantenerse a la baja en incidencia delictiva de alto impacto, como resultado del trabajo en equipo que impulsa el Presidente Municipal, Raymundo Martínez Carbajal, para seguir transformando a la capital en una ciudad más segura.

Dentro de la Mesa de Coordinación Territorial para la Construcción de la Paz Toluca se informó que, derivado de la reclasificación de los delitos de alto impacto, previo consenso tanto con el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública como con el Sistema Estatal, se verificó que los homicidios dolosos se midan por cada 100 mil habitantes y no sobre el total de los mismos.

A lo anterior se sumaron datos proporcionados por autoridades federales, estatales y municipales, lo que permitió que Toluca se ubicara, en el mes de marzo, en el lugar 864 a nivel nacional y el 74 a nivel estatal dentro del Tabulador Nacional de Municipios más Violentos por Homicidios Dolosos 2022.

En este sentido, se detalló que el desplazamiento que se tuvo del año 2021 a 2022 fue de 471 lugares hacia abajo en dicha estadística, mientras que de enero a marzo del año en curso descendió 141 sitios.

Respecto a la percepción de inseguridad, se explicó que se levantaron encuestas en seis municipios: Almoloya de Juárez, Lerma, Metepec, San Mateo Atenco, Zinacantepec y Toluca, con un universo muestra de tan sólo 268 cuestionarios, de los cuales 166 fueron aplicados en Toluca, cifra que no es representativa para una población de más de un millón de habitantes.